
Bürgermeister Töpfer und Herr Himmeröder erläutern kurz die Informationsvorlage und 
beantworten Fragen des Ausschusses. 
Über die weiteren Entscheidungen der Landesregierung in diesem Thema wird in der 
nächsten Ratssitzung berichtet. 
 


